## FUE ACUSADA DEMATAR A SU HIJA EN EEUU

## SODIADAOUIERE



felipe.arrieta@lateja.co.cr

Casey Anthony, la mamá más odiada de los Estados Unidos, se quiere venir a vivir a Tiquicia.

Esta mujer de 26 años fue acusada de asesinar a su hijita de dos añitos en el 2008.

El cuerpito de la chiquita lo encontraron en un bosque cerca de Orlando, Florida.

Después de un escandaloso juicio, Casey fue declarada inocente del asesinato de su hija, lo que provocó el enojo de todos los gringos y nadie la quiere allá.

Es por esta razón que Anthony estaría planeando mudarse a nuestro país, apenas cumpla una sen-

## **CREO QUE...**



**CONSERJE** 

MARIO GUEVARA PARA LT

"Deberían controlara quienes ingresanal país, no son el tipo de quese quieren en Costa Rica".

personas

haberle robado la chequera a un amigo. Actualmente, la joven tiene pro-

tencia de libertad condicional por

hibición de salir del estado de la Florida, pero esta se vence en agosto próximo.

Sin embargo, sullegada a Tiquicia podría atrasarse aún más, va que tiene pendiente otro juicio por difamación que empieza en enero del 2013.

"Ella ha estado investigando los países a los que podría trasladarse y Costa Rica se encuentra en la parte superior de la lista", aseguró una fuente cercana a la odiada mamá al sitio web norteamericano radaronline.com.

Según esta página de Internet, a Casey le gustaría vivir en un ambiente tropical cálido y donde el costo de vida es extremadamente bajo. Al parecer no está enterada de la situación económica del país.

"Costa Rica funciona para ella, porque los estadounidenses son muy bien acogidos por los lugareños y siente que es el mejor lugar para empezar una nueva vida". dijo la fuente a radaronline.com.

A estudiarlo. La oficina de prensa, de Migración aseguró no conocen el caso, por lo que no pueden referirse.



A Casey hasta le han hecho propuestas para cine para adultos. TOMADA DE

WWW.NATIONALCONFIDENTIALCOM

Pero explicaron que la Ley de Migración en el artículo 61 explica los motivos por los que una persona no podría ingresar al país.

Entre esos está que existan motivos fundados para considerar que el ingreso de una persona ponga en riesgo la seguridad del país.

Eso sí, en Migración dijo que no se puede generalizar v que habría que estudiar el caso.

Nadiela quiere. Son muchas las dudas que tienen en la "Yunai" sobre la inocencia de Anthony.

Al parecer, Casey le ocultó a la policía durante un mes que su hija había desaparecido.

También en Internet circulan fotos de los supuestos fiestones que se pegaba Casey, mientras su hija estaba desaparecida.

Ademas, acusó a una falsa niñerade haber secuestrado a su hija, la cual la tiene demandada actualmente por difamación.

A pesar de haber sido declarada inocente, Anthony entró en una depresión por las amenazas que recibe a diario.

"Casev encontró consuelo en la comida, ha ganado mucho peso, esta irreconocible", aseguró la fuente cercana a Anthony